

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Pelluhue realiza exitosa jornada de limpieza en playa Cardonal junto a estudiantes de SERNAPESCA

Pág. : 5

Cm2: 465,2

VPE: \$ 227.931

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Municipalidad de Pelluhue realiza exitosa jornada de limpieza en Playa Cardonal junto a estudiantes y SERNAPESCA

La Ilustre Municipalidad de Pelluhue, a través de su Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, llevó a cabo una nueva jornada de limpieza en la playa principal de Cardonal, reafirmando así su compromiso con el cuidado del entorno natural y la educación ambiental de la comunidad.

La actividad contó con la entusiasta participación de estudiantes voluntarios de la brigada escolar de la Escuela Blanca Bustos Castillo de Chovellén, quienes colaboraron activamente en la recolección de residuos, demostrando un fuerte compromiso con la preservación de uno de los espacios más representativos del litoral comunal.

Como parte de la jornada, profesionales del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (SERNAPESCA)

ofrecieron una charla educativa orientada al respeto y protección de los recursos marinos, fortaleciendo la conciencia ambiental desde temprana edad y destacando la importancia de conservar nuestros ecosistemas costeros.

Esta iniciativa forma parte de un calendario de acciones que se continuarán desarrollando en distintos sectores del litoral de Pelluhue, con el objetivo de promover una cultura de respeto por el medio ambiente entre vecinos, vecinas y estudiantes.

Desde el municipio destacaron la relevancia de generar espacios de participación comunitaria y educativa que contribuyan al desarrollo de una comuna más limpia, responsable y sustentable.

